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‘To acknowledge the duty that accompanies every right” 
Affiliated with the International Association of Y’s Men’s Clubs 

 

 

 

                            
C/O OSAKA YMCA 

    1-5-6 TOSABORI、NISHIKU、 

       OSAKA、JAPAN 

2011年 7月No.350 
Chartered July 20，1982 

主 題 Y’s THEME (2011～2012)  クラブ役員  Officers 
センテニアルクラブ会長 ：『TEAM－共にさらなる目標を目指そう！』  

東京セントラルクラブ会長 ：『ひとつとなってYMCAへ』 

国際会長    ：『とにかくやろう-成せば成る』 

アジア地域会長 ：『信念をもって使命を果たそう』 

西日本区理事   ：『飛翔たとう ワイズスプリットを胸に』 

中西部部長    ：『であいで愛』 

 会 長 

副会長 

書 記 

会 計 

メネット会長 
Y連絡職員 

： 

： 

： 

： 

： 

： 

谷川   寛 

岡本  剛介 

石津  雅人 

藤原  正巳 

谷川 有美子 

鍛治田 千文 

July Club Meeting 
『 Ｋick-off／EMC-C 』  

 7月 第1例会  
 

 
日時：2011年7月20日（水）18:45～20:45 

場所：ホテルグランヴィア大阪21階 

司会：畠中 彬 君 

 1.開会点鐘             新保 正秋 会長 
 2.ワイズソング            一  同 
 3.聖句朗読             山田 孝彦 君 
 4.ゲスト・ビジター紹介       新保 正秋 会長 
 5.今月の強調活動          畠中 彬 君 
 6.晩餐               一  同 
 7.会長交代式       司式/清水 誠治郎 中西部長 
 8.入会式 井上文輔君       谷川 寛 新会長 
 9.中西部長方針         清水 清治郎 中西部長 
10. 会長挨拶と方針        谷川 寛 新会長 
11. 各委員の今年度方針      各委員から 
12. 会計報告（決算・予算）/監査  藤原 正巳 君 

               山田 孝彦 君 

13. 報告・連絡ニュース      各メンバーから 
14. 誕生祝い・ニコニコ献金         一  同 

15. 閉会点鐘                谷川 寛 会長 
※開始時間が 15分遅くなります。 

※経費節減のため、ブリテンを印刷できる人はご持参ください。 

 7月 第 2例会  

日時：2011年7月27日(水)18:30～20:30 

場所：土佐堀YMCA会館４階 

   7月のお誕生日  

坂本千春メネット(21日) 
例会担当 

 1班：大村、新保、田中、畠中、山田、山中、高橋、大畑 

  
2011年6月  種 別 第１例会 第２例会 BFポイント ニコニコ献金 

在籍会員  22名 

例会出席  17名 

うちメーキャップ 

0名 

出 席 率     77.3 % 

メ ン 

メネット 

ビジター 

ゲ ス ト

合 計 

17 名 

7 名 

1 名 

1 名 

26 名 

11 名 

1 名 

0 名 

0 名 

12 名 

6  月         125ｇ 

現  金      1,000円 

切  手      8,187ｇ 

現  金      1,500円 

6月：      22,500円 

 

累 計：  216,909円 

 新しい歌を主に向かって歌え。主は驚くべき御業を成し遂

げられた。右の御手、聖なる御腕によって、 

 主は救いの御業を果たされた。  
（詩篇 98篇 1 節） 

 

                新期を迎えて   
                         谷川  寛 

新しい年度が始まりました。次の二つのテーマを中心に一年間の活動

を進めたい、と考えます。 

“TEAM”－共にさらなる目標を目指そう。 

Together Everyone Achieve More 

「息の長いワイズライフを」Be a Sustainable Y’s Man! 

本年度の目標を“学び”におき、ワイズ運動をさらに理解しましょ

う。5 月 14 日に六甲 YMCA で“学び”原点である Leadership 

Training のひと時を持つことができました。初めての試みです。こ

のようにして、私たちの運動を理解し、継承してくれる次世代の育成

に努めましょう。息の長い、持続性(Sustainability)ある取組が求め

られています。 

最近、”GLOCAL” という造語が広まっています。Global mind 

をもちながら、Local の視点を失わない、という意味です。これが Y’

sdom の基本です。EMC 活動を再認識し、Membership & 

Conservation を強化しましょう。会員増強と現在の会員の維持“ケ

アー”大切です。本年度は、5名の会員増強を目指しましょう。ファ

ンド事業を強化しましょう。30周年を控え、“ファンドつくり”は大

切です。各事業を活性化しましょう。例会毎に各事業委員長に強調月

間の解説を願い、西日本区の掲げている目標を是非達成しましょう。 

ワイズ東西日本区作成の“ワイズ手引き”があります。ワイズを理解

し、“学ぶ”のためのよい教材です。ワイズメンらしく、お互いを尊

重しあい、自主性を重んじ、“学び”の一年としたいと思います。ご

協力をよろしくおねがいします。 

“To acknowledge the Duty that Accompanies Every Right.” 

（次回は松田明久さんです） 

 

【クラブ統計 Statistics 】 

Biblical Message of July 



 2 

 

 

 

と  き：6月15日（水）18：30～21：00 

ところ：ホテル グランヴィア大阪21階 

今期最後の締めくくりとなる 6 月例会は、総勢 26名が集い

開催されました。まず新保正秋会長から 1 年の反省と西日本区

大会での各受賞の報告があり、続いて松浦孝次さんが中西部長

として当クラブの役員、西日本区役員に対する労いの言葉があ

りました。晩餐をはさみ、今回の卓話の講師福嶋昭治さんに「源

氏物語を読む楽しみ」という題でお話しいただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

どこか綾小路きみまろに似た風貌と軽妙な語り口で、当時と

現代の男女の人間模様を対比させながら、おもしろおかしく、

また著者紫式部の感性豊かな洞察力を魅力いっぱいにお話しい

ただきました。80万字に及ぶ千年続いた大ベストセラーの醍醐

味の一端に触れることができました。福嶋さんは、生きている

中で、喜んだり悲しんだり、いいことも悪いことも引きずりな

がら生きていく姿そのものが人生ということを光源氏を通して

学んでいるのだと結びました。あっとい

う間の45分。一度原文に触れてみたい

と思った方は私だけではないと思いま

す。一年の締めくくりにふさわしい卓話

で、お疲れさまでした。 

           （中村 茂高） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

と  き：6月22日（水）18：30～20：30 
ところ：大阪ＹＭＣＡ土佐堀会館４０６号 

 出席者：石津、大村、岡本、鍛治田、坂本、谷川、藤原、 
中村茂、三浦、山中、山田の各メンと 
山中メネット(12名) 

1：6月第一例会の反省 
・源氏物語を45分で聴くのはもったいないと感じた。 

2：8月納涼例会（8/17）演奏者謝礼15,000円をクラ 
ブ費で。 

3：30周年記念事業  
・全員が記念誌、記念事業を分担。 
・記念誌委員会を第2例会（7/27）18時から始める。 
・記念事業の会場（2012年11月17日）グランヴィア
ホテルで、会費7、8,000円くらい。記念誌等の諸経
費はクラブ費で。 

4：YMCA主催の被災地の発達障害児と親のキャンプに助
成を検討。7月例会ではかる。（5万円＋α） 

5：その他 
①  来年2/18（土）、桂吉弥落語会決定。 
②10/10、大阪城公園で、チャリティ・ラン 
③ブリテンの経費がアップのため、できるだけ各自で
印刷し持参する。3万円に収まる分を業者で印刷。 
印刷部数を５０部から40部に減らす。 

（中村 茂高） 
 

 

 

 

 

■不登校無料相談会 
保護者対象に開催いたします。ＹＭＣＡ総合教育センタ
ースタッフ（臨床心理士等）による個別相談を行います。 
日 程 ７月２３日(土) 
＊１３：００～１６：００のうち３０分間 
場 所 大阪ＹＭＣＡ会館 

 
■ サマーセミナー 
ボランティア講師が地域の子ども達・家族を対象に講座
を行います。「オオクワガタを育てよう」「ロボットスト
ラップ工作教室」「韓国の海苔巻き『キンパ』を作ろう」
など興味深いものがいっぱいです。神戸大学教授のロニ
ーさんを筆頭とするポーポキ・ピース・プロジェクトに
よる平和を考える講座は大人だけでも参加できます。た
だいま受付中です。 
日 程 ７月24日（日） 午前・午後の部 
場 所 大阪ＹＭＣＡ会館 

（鍛治田 千文） 
 

 
 

 

【使用済み切手】 

谷川・中村隆（各50ｇ）、山田・新保（各10g）、 

福永（５ｇ）   計 125ｇ 

  【現 金】    

   山田（1,000円） 

  私は、大学在学中「同志社グリークラブ」に所属していま

したが、この「詩篇98篇」を歌った曲は、グリークラブのテ

ーマソングのように、折にふれて歌っていました。卒業後も、

私のこれまでの人生の中で、何かの折に口ずさみ、この力強い

「歓び」の歌に励まされてきました。 

 これからもこの歌に励まされつつ生きていきたいものです。 

             聖句選/コメント：山田 孝彦 

         （次回は、谷川有美子さんです） 

6月第 2例会 

6月Ｂ Ｆ 報告 

Ｙ ＭＣ Ａ ニ ュ ース  

6月第 1例会 

卓
話
中
の
福
嶋
昭
治
氏 

◇◇◇ お知ら せ ◇◇◇ 

ク ラ ブ設立３ ０ 周年記念例会 

日程：2012年 11月 17日(土) 
場所：ホテルグランビア大阪 
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設立総会の時の写真(1982年) 

★★★ 西日本区大会 ★★★ 

6月11日、京都・ウェスティン都ホテルで、西日本の各地か

ら950名が集まり、京都キャピタルクラブがホストで、盛大に

開催されました。部長報告では松浦孝次メンが弁舌さわやかに

中西部の各クラブの報告を、事業主任報告では坂本千春メネッ

トが堂々と豊島神愛園に自動車を寄贈したなどの報告を行いま

した。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

我がクラブも、CS/TOF/FF献金トリプル達成賞、山中秀男

メンのEMC優秀ワイズメン賞、それに伴い青年会員獲得賞を受

賞しました。その他BFポイント達成賞、ノンドロップ賞など。

クラブからも22名が参加しました。 

 

 

 

 

 

 

 

ク ラ ブ 設 立 前 夜 

「僕が書記をするので貴方は初代会長をして下さい」 

                   山中 秀男 

 センテニアルのチャーターメンバー約３０名が出揃った 1982年（昭和５７年）初頭、新クラブ結成のキーマンであった鈴

木健介さんに呼ばれ、表題の言葉を言われた。当然経験もなく、Ｙ‘ｓマンに相応しい識見も持ち合わせてないから無理だと

返事をした。僕がこの年で新クラブ創設に渾身の力を振り絞っているのは僕のライフワークの集大成として、これがＹ‘ｓと

云える理想のクラブを残したいのだ。現在あるサービスクラブ Ｙ‘ｓ，ロータリー等の大半は、大不況後混乱期、当時沸々

と誕生してきたＭＢＡ（経営大学院）を卒業した若き経営感覚を身に付けた先駆者が組織に入り、礎を築いたので今日がある、

君にその任を担って欲しいのだ。 

この結論に至る背景を話しておく必要がある。 

1970－77年まで８年間、大丸の代表としてニューヨークに駐在した、その間、直属の上司は海外戦略担当、鈴木健介常務

であった。商品買付の他、商品、会社間のライセンス契約、出店、インターンシップ契約が主で、デザイナー、関連してモデ

ルの出演交渉もした。ジバンシーとオードリーヘップバーンとも食事、お茶を共にしながら良く会った。楽しい事ばかりでな

い大半は法律、契約条項を駆使したハードな物ばかり、交渉相手、付き添う弁護士全てがロースクール、ＭＢＡの出身者で汗

だくの対応が続く。意を決して、鈴木常務に仕事と両立させるから、コロンビヤ大ＭＢＡに行かせて欲しいと直訴する。暫く

無言で考えておられ、昭和２９年、不振の大丸が乾坤一擲、当時野原が広がり、百貨店出店を何処も考えなかった東京八重洲

に国鉄の依頼に応じ進出を決断したのは、戦前ハーバードＭＢＡを卒業した田中専務のマーケティング手法に拠るものだ。高

額な授業料、時間的な遣り繰りは私が責任を持って手を打ちます。凄い決断をして頂いた。難しい判断の都度、鈴木さんなら

如何するか経営者の鏡とした。 

1974 年７月 29 日、Ｙ‘ｓ国際会長受託の折、ワシントンＤＣ会場へニューヨークから来なさいと呼んで頂き、帰国後の

Ｙ‘ｓ活動でこのご恩に報い、意思に沿いたいと頑張ったが未だ道半ば鈴木さんの理想に到達していない。  

 
 

∈∋∈∋Club Activities (June ,2011) ∈∋∈∋  

 On June 15, a total of 27 members, Y’s menettes 
and guests attended the last club meeting of the  
fiscal year 2010-2011.  
  Outgoing President MASAAKI Shinpo expressed  
his deepest appreciation to all members for their  
help, especially for their active participation in the  
club’s activities, and for their financial support.  
Members gave a big hand to President SHINPO 

for his leadership to achieve many goals especially  
the success of recruiting two new members. 

  The highlight of the meeting was a speech made  
by Mr. SHOUJI FUKUSHIMA, professor of the  
Sonoda Gakuen Women’s University in Osaka.  
He told us how to enjoy “Genji Monogatari” (The  

Tale of Genji) which is the world’s first novel wriiten  
by Japanese noblewoman Murasaki Shikibuin early  
11century. 
 He commented the novel very plainly, sometime  
talking with some jokes and emphasized the fact  
that this novel has been read through for almost  
1000 years among Japanese. What he told us was  
so interesting and we learnt a lot.  
Yen 20,500 was collected from the attendees for  

our club’s Niko-Niko (smiling) fund.  
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          ゲ ス ト か ら の メ ッ セ ー ジ         

○読んだことのない源氏物語に興味をもちました。読んでみよ

うかと思いました。                           (井上 文輔) 

          会 員 か ら の メ ッ セ ー ジ             

○今期も無事に終わり西日本区大会も楽しむことが出来ました。

次期もワイズライフを楽しみたいと思います。  (石津 雅人) 

○西日本区大会も終わり一年が無事に終了しました。又、来月か

ら新たな気持ちでスタートしたいです。        (大村 肇) 

○前回、卓話をした松本君も楽しんでくれたようです。今回は司

会もなくゆっくり久しぶりに食事できました。   (岡本 剛介) 

○少し前にまんが版源氏物語を読みました。今日はまんがの登

場人物を思い浮かべながら大変楽しく聞かせていただきました。

又、聞きたいです。               (鍛治田 千文) 

○源氏物語のお話は改めて面白いと感じました。福嶋先生の講

義を聴きたいです。                 (坂本 千春) 

○来期は30周年そして若いメンバーが楽しく活躍できるクラ

ブになる様に頑張ります。              (坂本 哲朗) 

○第14回西日本区大会に於いて会の偉大さ、御出席のメンバー

の方々の偉大さに感銘致しました。福嶋先生の源氏物語の解説

を楽しく勉強させて頂きました。ありがとうございます。 

 (芝田 光雄) 

○難しい古典の話を楽しく聞くことが出来ました。やっと6月が

来ました。この一年皆さんのお陰でやっていけました。 

 (新保 正秋) 

○福嶋先生の軽快でわかり易いお話に古典も手に取って読んで

みようかなと思いました。有難うございました。 (隅田 恵子） 

○一年間新保会長はじめみなさんご苦労様でした。西日本区大

会、多くの表彰がありました。感謝します。源氏物語のお話、

大変楽しく勉強させてもらいました。            (谷川 寛) 

○主査のお役を無事に終えたことに感謝？      (中村 幸枝) 

○今日も例会に出席できた事を感謝いたします。源氏物語を楽

しく読める様に、とても楽しく聞かせて頂きました。 

 (福永 義彦・滋子) 

○本年度の西日本区役員を無事お務めになられたなられた松浦

さんはじめ皆様、本当にご苦労さまでした。お疲れになられた

ことと思いますが、どうか暫時ゆっくりとご休息下さい。坂本

さんのご紹介の井上さん、早速ご入会の由、誠におめでとうご

ざいます。楽しく一緒にワイズを楽しみましょう！ 源氏物語

のお話初めて聞かせていただきました。短時間で分かり易くお

話いただきましたこと厚く御礼申し上げます。     (藤原 正巳) 

○源氏物語、大変楽しく聞かせて頂きました。何度聞いてもよ

いものです。                    (松浦 和子) 

○今期わがクラブが中西部の核クラブとして頑張って下さった

ことに感謝します。福嶋昭治様「源氏物語」大変興味深く拝聴

しました。                     (松浦 孝次) 

○改めて源氏物語の奥深さを感じました。日本文化の高さ言葉

のおくゆかさ、貴重なお話ありがとうございました。(松田 明久) 

○源氏物語のお話し大変興味深かったです。林望の口語訳で雅

の世界に浸りたいと思います。井上文輔様、来月の入会楽しみ

にしています。                   (三浦 直之) 

 

 

○西日本区大会の後、東京のY’sMenの友人の神谷夫妻と一緒

に2日間神戸の六甲山の自然を楽しみました。年に１～２回しか

会わない人とすぐに心から打ち解けてお付き合い出来るのもワ

イズならではのことと思いました。         (山田 孝彦) 

○世界中で親しまれている源氏の君の話より理解することが出

来ました。                    (山中 ちあき) 

○西日本区大会でEMC優秀ワイズ賞を受賞、皆さんのご支援に

感謝します。                                (山中 秀男) 

○西日本区メネット会に参加でき感謝します。夕方のあいた時

間、雨上りの新緑の南禅寺を散歩しました。     (山村 利子) 

 

西日本区大会でのスナップ写真 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ニコニコ・メッセージ 

【Messages from the Club Members 】 

◆◆◆ 後 記 ◆◆◆ 

 新しい期を迎えることになりました。しかし、いつもの

年が変わるだけではない、何か特別な期であることを皆さ

まも意識していることと存じます。 

ブリテンに私たちのクラブが 30 周年を迎えるにあた

り、クラブの設立当時をふり返るコーナーを設けることに

しました。３面の写真は、初代会長の山中秀男メンの思い

出深い一枚です。これだけのたくさんの人たちの期待のな

かでこのクラブは生まれたのです。私自身、何も知らない

ことに気づかされました。温故知新と言いますが、当時を

知り、次の時代に向け新たな一歩を皆様と踏み出していき

ましょう。 

  （中村 茂高）       


